Personne en contact pour la France : Alain Keigyo Plaignaud

Alain Keigyo Plaignaud est né en 1956.

Il a été diplôméen 1979d'une école d'ingénieurs.

Il a été pendant 14 ans responsable de la conception et du développement de produits logiciels techniques sophistiqués dans des milieux anglo-saxons et dans une société qu'il a cofondée. Puis il a été pendant 22 ans manager et architecte d'une partie des systèmes d'information de Renault, Dacia, Nissan Europe et Avtovaz. Cette expérience de travail autour du Monde l'a ouvert à d'autres cultures, dont celle du Japon.

Il a été diplômé enseignant de Hatha Yoga en 2012.

Il a commencé à pratiquer le zen en 2007, au temple zen de la Gendronnière. Il a été ordonné bodhisattva en 2017 par Roland Rech. Il aide à animer son groupe zen de Garches.

Il a commencé à pratiquer le sumi-e avec Beppe Mokuza en 2013, à l'occasion d'un stage au temple zen de la Gendronnière.La rencontre avec Beppe Mokuza a été déterminante pour sa vie et il est rapidement devenu son disciple.

Il enseigne le sumi-e depuis 2017, date à laquelle il a arrêté son activité salariée pour se consacrer au sumi-e, en particulier se perfectionner en résidant plusieurs mois par an près de Beppe Mokuza. L'association de ses élèves s'appelle « les Ateliers de l'Encre Poétique ».

En 2019 il crée, avec Beppe Mokuza et les disciples de celui-ci, l'Ecole Internationale de Sumi-e, destinée à former les futurs enseignants de sumi-e, selon la méthode de peinture de Beppe Mokuza.